

## シンボルロード周辺ボランティア清掃

毎月第2水曜日(17時15分～18時)に役場職員が行っている清掃活動にあわせて、シンボルロード周辺のボランティア清掃が行われました。参加したのは、シンボルロード花壇協議会(町ボランティア協会、自衛隊隊友会、クレインパレス)と御船中学校吹奏楽部の部員で、シンボルロードの花壇などの草取りや、周辺のゴミ拾いを行いました。同協議会では、今後も毎月第2水曜日にシンボルロード周辺のボランティア清掃を行っていきます。一緒にシンボルロードの清掃活動をしてみませんか?毎月第2水曜日にシンボルロードでお待ちしています。

問 町建設課都市計画係 ☎282-1312



4/8  
月



## ツアー初優勝!

2013年度LPGAツアー第3戦『Tポイントレディスゴルフトーナメント』が、鹿児島県姶良市の鹿児島高牧カントリークラブで行われました。本町在住の一ノ瀬優希プロ(高木)が出場し、プロ7年目で念願のツアー初優勝を飾りました。役場正面玄関前で行われた優勝報告会では、集まったファンに優勝を報告。優勝のお祝いとして、水前寺菜、恐竜博物館グッズ、水の鼓動、十郎がプレゼントされました。最後は、参加者全員で一ノ瀬プロの活躍を願って、ガンバローコールを行いました。

## 「木戸屋の山菜」食べてみませんか

田代地区木戸屋で、3回目となる「木戸屋の山菜を食べよう会」が行われました。この日は、木戸屋住民以外にも、間所地区、嘉島町、熊本市、役場新規採用職員など26人が参加。天ぷらやまぜご飯として木戸屋で採れた、たらの芽、フキ、ワラビ、ゼンマイなどの山菜が振る舞われました。松原茂木戸屋区長は「木戸屋以外の地域と交流して、もっと木戸屋の事を知ってもらい、地域の活性化につなげていきたい」と笑顔で話していました。

4/28  
日



## 御船川を一斉清掃

今回で20回目の「2013 緑川の日 緑川流域一斉清掃」にあわせて、御船川ボランティア清掃活動が行われました。御船川は、地域住民の憩いの場や朝夕の散策コースとして親しまれ、河川敷は「があーっぱ祭り」会場としても利用されています。この御船川の清流を維持するため、河川敷の清掃が毎年実施されています。当日は、御船中学校や御船高等学校の生徒、町内の少年野球チームなど約930人が参加して、約1時間清掃活動を行いました。

4/29  
月

## 小坂ジュニアソフトボールクラブ全国2位!



3/30土  
4/1月

3月30日から4月1日に、佐賀県嬉野市で開催された、第6回春季全日本小学生男子ソフトボール大会で小坂ジュニアソフトボールクラブ(岩野勇監督)が全国2位に輝きました。大会には、全国から48チームが参加。全国の強豪チームを相手に、エース伊勢一喜選手が大会新記録となる、1大会2試合の完全試合と連続12奪三振を記録する活躍で決勝まで進みました。決勝では、惜しくも宮崎県代表の住吉ファイターズに2対4で敗戦しましたが、岩野監督は「大会で、優勝候補の横須賀(神奈川県代表)に勝てた事は選手たちの自信になったと思う。次の全国大会では日本一を目指します」と抱負を語りました。



### 【小坂ジュニアソフトボールクラブ】

【監督】 岩野 勇  
【コーチ】 奥村雄治・可児佳弘  
【選手】 渡邊海心・伊勢一喜・永野駿太朗・永野涼太・村田翔馬・古谷泰佑・本田大和・城本祐海・高崎愛梨・福嶋厚志郎・沢木奏凜・本田大晋・甲斐温人・福嶋奎太郎・渡邊恋未・峰香江実・甲斐日和・西田凌久・甲斐啓人・城本新太・奥村琉仁・古谷直晃・松本大輝・本田壯太

### 全国大会の成績

1回戦	2-0	佐良山スポーツ少年団(岡山県代表)
2回戦	1-0	姫路ルーキーボーイズ(兵庫県代表)
3回戦	3-0	清道クラブジュニア(福岡県第1代表)
準々決勝	2-1	永犬丸レッドライオンズ(福岡県第3代表)
準決勝	1-0	横須賀(神奈川県代表)
決勝		



チーム名	1	2	3	4	5	6	7	計
住吉ファイターズ子ども会(宮崎県代表)	0	0	0	0	4	0	0	4
小坂ジュニアソフトボールクラブ(熊本県代表)	0	0	2	0	0	0	0	2

## 語り継がれる林田能寛の偉業

4/4  
木

林田能寛は、私財を投じて1855(安政2)年3月に八勢眼鏡橋を完成させた郷土の先哲です。林田能寛祭は、その偉業を後世に語り継ぐことを目的に、林田能寛顕彰会(福味総一郎会長)が主催して開催されており、今年で27回目になります。能寛祭では、林田家墓地がある妙光寺(滝川)の墓前で供養後、八勢眼鏡橋に会場を移し神事が執り行われました。神事後、福味会長による紙芝居「御船八勢橋物語」が披露され、参加した地域住民や顕彰会会員などは熱心に耳を傾けていました。

